
令和 6 年度 第 1 回八雲町地域自立支援協議会会議録（要旨） 
 

日 時:令和 6 年 7 月 30 日 午後 1 時 30 分～午後 2 時 45 分 

場 所:シルバープラザ ふれあいホール 

出席者:八雲町町内会等連絡協議会 会⾧ 大野 尚司 

    八雲町身体障害者福祉協会 会⾧ 佐橋 忠男 

    熊石身体障害者福祉協会 会⾧ 伊勢谷 久美子 

（代理出席:八雲町社会福祉協議会 事務局⾧ 伊藤 修） 

八雲町手をつなぐ育成会 会⾧ 千葉 隆 

函館公共職業安定所八雲出張所 所⾧ 塚田 奈津子 

北海道渡島総合振興局保健環境部 八雲地域保健室 健康推進課⾧ 小練美由紀 

社会福祉法人八雲町社会福祉協議会 理事 小西 寿美子 

ＮＰＯ法人やくも元気村 八雲シンフォニー サービス管理責任者 大内 千秋 

ＮＰＯ法人エンジョイライフ 事業運営課⾧ 林 貴之 

合同会社ソーシャルサポート 代表社員 須田 貴之 

株式会社北海道親育ち研究所 統括マネージャー 碇 みどり 

八雲総合病院 地域医療連携課 在宅・入退院支援係⾧ 田澤 愛子 

（オブザーバー） 道南しょうがい者就業・生活支援センターすてっぷ 

所⾧ 小笠原 一郎 

 

    事務局 保健福祉課 課⾧ 石黒 陽子 

     〃  教育委員会学校教育課 課⾧ 三坂 亮司 

     〃 住民サービス課 課⾧ 北川 正敏 

     〃  保健福祉課 課⾧補佐 小池 克明 

     〃  住民生活課 子ども発達支援センター 支援係⾧ 福田 裕子 

     〃  保健福祉課障がい者福祉係 係⾧ 岸田 春樹 

     〃  保健福祉課障がい者福祉係 主任 三上 知望 

     〃  保健福祉課障がい者福祉係 主事 須藤 歩美 

     〃  保健福祉課障がい者福祉係 主事 山崎 晃平 

傍聴者:なし 

 

 

 



会議の内容（要旨） 

1  開会 （保健福祉課⾧） 

 

2 報告事項 

（1）令和５年度優先調達実績、令和 6 年度優先調達方針について 

【佐橋委員⾧】事務局から報告願います。    

【事務局 岸田】（資料に沿って説明） 

【佐橋委員⾧】質問、ご意見あればご発言いただきたい。 

（意見等なし） 

 

（2）八雲町地域自立支援協議会各専門部会からの報告について 

【佐橋委員⾧】事務局から報告願います。 

【事務局 三上】（「①相談部会について」「②精神部会について」資料に沿って説明） 

【事務局 岸田】（「③就労部会について」資料に沿って説明） 

【事務局 福田】（「④子ども部会について」資料に沿って説明） 

【佐橋委員⾧】質問、ご意見あればご発言いただきたい。 

（他、意見等なし） 

 

3 議題 

（1）「第６期八雲町障害福祉計画・第２期八雲町障害児福祉計画」の実績と 

「第７期八雲町障害福祉計画・第３期八雲町障害児福祉計画」について 

【事務局 岸田】（資料に沿って説明） 

【佐橋委員⾧】質問、ご意見あればご発言いただきたい。 

（意見等なし） 

 

4 その他 

（1）委員・オブザーバーからの報告等 

【小練委員】（「（八雲保健所）難病対策地域協議会について」資料に沿って説明） 

【（オブザーバー）小笠原氏】（「すてっぷについて」「巡回相談について」資料に沿って説明） 

【佐橋委員⾧】質問、ご意見あればご発言いただきたい。 

（意見等なし） 

 

（2）事例紹介「保健師の関りから福祉的就労に結び付いた事例について」 

【保健福祉課健康推進係 高橋保健師】（資料に沿って説明） 



【須田委員】（事例についての補足説明）A さんは、現在もほとんど休まずに通われており、作業

も楽しく行っている様子と、ムービーメーカーになっている。今後の一般就労に向けて、本人

のペースで無理せずに支援をしている。また、生活面でも社会面でもサポートしていきたい。

ご家族とも随時連絡を取り、安心して通所して頂けるようにしている。 

【佐橋委員⾧】質問、ご意見あればご発言いただきたい。 

【田澤委員】A さんの家族がシルバープラザに相談しに行ったきっかけは何だったのか。 

【保健福祉課健康推進係 高橋保健師】保健師の活動として、ご両親の 65 歳になった際の訪問は

行っていたが、その際には A さんの相談などは無かった。何がきっかけになったのかは分から

ないが、相談に来てくれなければ現在の状況は無かったので良かったと思う。 

【事務局 岸田】地域にはまだまだ困りごとを抱えたまま、関係機関につながっていない方がいる

と思う。相談しやすい場所やシルバープラザなどにつなげて頂きたい。 

【佐橋委員⾧】私は障害者相談員としても活動しており、何かあれば声を掛けてほしい。その場

で解決できなくても、シルバープラザなどにつなげることはできる。 

 

（3）講演会のお知らせ 

【事務局 福田】（「療育講演会（子ども発達支援センター）について」資料に沿って説明） 

【事務局 三上】（「障がい者理解促進講演会（障がい者福祉係）について」資料に沿って説明） 

【佐橋委員⾧】質問、ご意見あればご発言いただきたい。 

（意見等なし） 

 

【佐橋委員⾧】委員や事務局から何かあればご発言いただきたい。 

（意見等なし） 

 

5 閉会 

【佐橋委員⾧】以上で、令和 6 年度第 1 回八雲町地域自立支援協議会を終了する。 


